

**Ricardo Concepción
Rodríguez**



Gobernador

**Yamina Duarte
Duarte**



Vicegobernadora

Artemisa tiene ya Gobernador y Vicegobernadora, así quedó constituido el nuevo Gobierno provincial del Poder Popular en Artemisa con la presencia del Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, vicepresidente primero de la República de Cuba y diputado al Parlamento Cubano por Artemisa, según lo legislado en la Constitución de la República de Cuba.

Ante Ulises Guilarte de Nacimiento, representante del Consejo de Estado y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), tomaron posesión de sus responsabilidades, Ricardo Concepción Rodríguez como gobernador provincial y Yamina Duarte Duarte en el cargo de vicegobernadora al mismo nivel, quienes encabezan la nueva estructura de gobierno, junto a otros compañeros y compañeras, en consonancia con lo dispuesto en el artículo 252.1 de la Carta Magna.